

RESNARKOBA

Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berhasil Antisipasi Gukamtibmas, Warga Merasa Lebih Aman

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jun 1, 2024 - 09:50



Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berhasil Antisipasi Gukamtibmas, Warga Merasa Lebih Aman

Parungkuda - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan Giat Patroli Biru/KRYD pada Jumat malam, 31 Mei 2024. Patroli dimulai pukul 23.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan anggota jaga Yanmas SPKT II Polsek Parungkuda, yaitu BRIPKA

UNTUNG dan BRIPKA R SUTIKNO, bertugas dalam kegiatan ini.

Patroli Biru menyusuri berbagai titik di wilayah hukum Polsek Parungkuda, termasuk Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, Desa Bojong Kokosan Palagan, Exit Tol Parungkuda, dan Desa Pondokkaso Landeuh. Fokus utama patroli ini adalah untuk mengantisipasi tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta menghalau geng motor yang kerap meresahkan warga.

Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap kejahatan yang sering terjadi di malam hari. Selain itu, warga juga diminta untuk meningkatkan ronda malam di lingkungan sekitar mereka, serta diberi informasi terkait situasi keamanan agar dapat mencegah hal-hal yang mengganggu kamtibmas. Patroli ini juga memastikan titik-titik rawan kriminalitas mendapatkan pengawasan lebih, dengan harapan terciptanya situasi yang kondusif.

Petugas juga mengingatkan warga untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang lebih aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah pencurian. Hasil dari patroli biru ini menunjukkan bahwa situasi selama kegiatan berlangsung aman dan kondusif.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H, menyatakan bahwa giat Patroli Biru ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Parungkuda untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kami akan terus melakukan patroli rutin dan meningkatkan pengawasan, terutama di titik-titik rawan kriminalitas, demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parungkuda," ujar beliau.